

Compromiso con la Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple para finalizar las obras del centro de Lora del Río el próximo mes de septiembre

julio 25, 2022 [Alcaldía](#), [General](#), [Raúl García](#)

El alcalde de Lora del Río, Francisco Carrasco, junto al concejal-delegado de Urbanismo, Raúl García, y la presidenta de la Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple, Águeda Alonso, han visitado en la mañana de hoy lunes 25 de julio, el edificio que el Ayuntamiento de Lora del Río acordó cederle, por unanimidad, por los próximos 25 años (Edificio de Correos) a dicha entidad.

Según el regidor loreño, “este centro de referencia a nivel regional debía haber abierto sus puertas el pasado 1 de octubre de 2021, con todos los trámites administrativos en regla, con equipamientos, especialistas, etc; pero lamentablemente el anterior equipo de gobierno municipal nunca finalizó, ni entregó la obra”.

“Como daño colateral al no haberse puesto en marcha este Centro, la Asociación se puede ver obligada incluso a devolver el préstamo bancario que solicitaron para la ejecución de este proyecto, pero nosotros haremos todo lo que esté en nuestras manos para que eso no ocurra; asimismo, hay una empresa loreña que todavía tiene pendiente de cobrar esta obra”, indicó Carrasco.

En este sentido, el concejal Raúl García indica que “hemos llegado a un compromiso para que el Centro esté finalizado a primeros del mes de septiembre, además de contar con el consiguiente convenio de cesión firmado”.



Fuente: <https://loradelrio.es/>